

プラスⅠ ~高め合い・支え合い・認め合い~

2024年(令和6年)5月15日(水)
福山市立加茂中学校 1学年通信 No.2

中学校に入学して1か月が経過しました。中学校生活にも慣れ、自分たちの力だけでできることも増えてきています。人間は『慣れ』てくると『狎れ』が出てきます。「慣れとは経験を重ねてなじむこと」「狎れとは親しくするあまり礼儀を失う振る舞いなどのこと」という意味です。様々な事に慣れてきたこの時期だからこそ、1つ1つの事にていねいに取り組むことや、友だちや先生に対して正しい言葉遣いをするなど意識して、生活していきましょう。

中学校で初めての体育祭やりました！

5月11日(土)に第2回加茂中学校体育祭が行われました。4月から色別の縦割り集団に分かれ、3年生の団長・副団長・リーダーの先輩たちに、色別演舞を教してもらい練習をしました。どの色集団もそれぞれの工夫があって見ごたえのあるものになりました。2年後、今回の先輩たちの姿にあこがれを持ち、日々努力をすることで、団長やリーダーとなって活躍してくれることを楽しみにしています。

〈生徒の感想〉

- 私は、応援演舞で歌う応援歌やかけ声の声を大きくすることを頑張りました。なんでそこを頑張ったかということ、中学生になって初めての体育祭だから、思い出に残らなかったから頑張りました。
- 1学年種目を頑張りました。台風の日では、1番後ろの列で棒がいつ来るか不安だったけど、前に行けば行くほど飛べるようになったし、不安も消えて本番では棒に引っかけからずに飛べてよかったです。
- 自分は、体育祭リーダーだからみんなに指示をしたり、みんなを引っ張ったりするのが頑張った。みんなが協力して片付けをしたから早く終わったと思うので、団結力が高まったんだと思った。
- チームが勝つために自分の出る競技を全力を尽くして挑みました。色別演舞でも、キレのある動きや足を大きく上げるところなど団長が言ったことを中心にしました。練習も全力でやると本番も全力でやることができることを学びました。

- 台風の日では、みんなで心を1つにしてやり遂げることができました。虹の橋では、みんなの協力や支えがあったからこそ上を走るときも緊張せずにできたと思います。練習の時も「こうしたら乗りやすい？」や「頑張ってるね」などの声をかけてもらって嬉しかったです。



【行事予定】

5月			6月		
16	木	研修のため 13:30 下校 部活動休養日	1	土	春季総体 1日目
17	金	振替休業日(体育祭)	2	日	春季総体 2日目
18	土	ばら祭り	4	火	期末テスト2週間前発表
19	日	ばら祭り	8	土	春季総体 3日目
20	月	ALT SC	11	火	参観日・学級懇談
21	火	心電図検査	13	木	眼科検診
22	水	生徒総会	18	火	期末テスト①
23	木	部活動休養日	19	水	期末テスト②
27	月	弁当持参の日 SC	20	木	期末テスト③
28	火	学びの伸び調査 ALT			
29	水	避難訓練			
30	木	部活動休養日			